
Frau Droppelmann merkt an, dass das Durschießen der Leitungen beim Glasfaserausbau oftmals schon zu 
Beschädigungen an der Straße geführt habe. Sie bittet die Verwaltung dies im Blick zu halten. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
        


